
Réflexion autour de l'affichage sauvage 
 
Les élections fédérales ont eu lieu, mais il aurait été difficile de ne pas en être informé. 
 
En effet, les affiches des candidats ont dénaturé notre village pendant quelques semaines. 
L'an prochain, ce sont les affiches des candidats des différents groupes politiques bellerins qui 
garniront à foison les candélabres, barrières et autres supports sur tout le territoire 
communal. 
 
Outre le côté esthétique, posons-nous la question des composants plastiques et des émissions 
de CO2 nécessaires pour la fabrication des affiches, de l'élimination de tous ces supports, sans 
compter ceux qui – arrachés et emportés par le vent – terminent leur vie dans la nature. 
 
Par ce postulat, le Parti Avançons souhaite que la Municipalité étudie la possibilité d'interdire 
l'affichage sauvage lors des prochaines campagnes électorales, afin d'éviter une pollution 
inutile et de proposer des emplacements officiels au centre du village et dans les hameaux. 
  
Seuls ces emplacements pourraient être utilisés en respectant le processus actuel pour leur 
attribution. 
 
 
 
Pour le Parti Avançons 
Martine Payot 
 
 
 
 
 
 


